rouziers-de-touraine Une journée de taille dans le verger



Samedi 18 mars, l'association du musée de Rouziers avait convié ses adhérents pour la taille des fruitiers du verger. Plus d'une vingtaine de personnes se sont déplacées pour perpétuer la tradition lors d'un moment convivial. Michel Chican, des Croqueurs de pommes de Veigné, a procédé aux démonstrations de taille. Et chacun s'est initié ensuite en respectant les conseils du professionnel et celui du dicton « Taille tôt, taille tard, rien ne vaut la taille en mars. »